

CHAMBERSIGN

10, Cours de Verdun Rambaud
69002 LYON
RCS de Nanterre
N°433 702 479

Déclaration d'applicabilité

DdA SPE.SSI.01.03.xlsx

Certificat de conformité à la norme ISO/IEC 27001:2022 / NF ISO/IEC 27001:2023 du système de management de la sécurité de l'information pour les activités suivantes :

Le périmètre de la certification concerne les systèmes de gestion du cycle de vie des produits ChamberSign (commande, délivrance, révocation des certificats électroniques et des identités numériques professionnelles Nakeyo) ainsi que le serveur d'identité numérique professionnelle. Le périmètre comprend également la conception et le développement de ces systèmes. A ce titre, le SMSI intègre les postes de travail des développeurs et les systèmes de gestion des droits liés (AD), mais exclut les environnements bureautiques et la gestion comptable et financière de l'entreprise, ainsi que les éléments gérés par l'infogéreur et hébergeur de l'infrastructure de production

Statement of applicability

DdA SPE.SSI.01.03.xlsx

Certificate of conformity to the standard ISO/IEC 27001:2022 / NF ISO/IEC 27001:2023 of the information security management system for the following scope :

The scope of certification covers ChamberSign product lifecycle management systems (ordering, issuing, and revoking electronic certificates and 'Nakeyo' professional digital identities) as well as the professional digital identity server. The scope also includes the design and development of these systems. As such, the SMSI includes developers' workstations and related rights management systems (AD), but excludes office environments and the company's accounting and financial management, as well as elements managed by the production infrastructure's IT manager and host.

Directeur général LSTI



Accréditation
COFRAC
n°4-10046
Portée disponible
sur www.cofrac.fr

CHAMBERSIGN

Annexe au certificat de conformité ISO 27001 N°11304
Liste des établissements inclus dans le périmètre de la certification

Annex to the ISO 27001 Certificate of Conformity N°11304
List of establishments included in the scope

10, Cours de Verdun Rambaud 69002 Lyon